News Release

Secretary of State for **External Affairs**



Communiqué

Secrétaire d'État aux Affaires extérieures

Nº 116

Le 19 mai 1993

DES SCRUTATEURS CANADIENS ARRIVENT AU CAMBODGE

La ministre des Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, a annoncé aujourd'hui que 47 scrutateurs canadiens sont arrivés au Cambodge. Ils se joignent à près de 900 scrutateurs venant de 44 pays qui, sous les auspices de l'ONU, surveilleront le vote, régleront les désaccords et superviseront le comptage des votes aux prochaines élections supervisées par les Nations Unies. Il s'agit d'élections générales qui auront lieu du 23 au 28 mai sous les auspices de l'Autorité provisoire des Nations Unies au Cambodge (APRONUC).

«L'opération de l'APRONUC est une des entreprises les plus ambitieuses et les plus difficiles de l'histoire des Nations Unies, a dit Mmc McDougall. La présence des Canadiens à ce moment crucial pour l'avenir du Cambodge montre que le Canada est résolu à apporter la paix dans ce pays après des décennies de conflit.»

Le groupe canadien se compose de représentants des bureaux des élections du gouvernement fédéral, des provinces et des territoires ainsi que d'universitaires et d'agents d'Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada. Certains d'entre eux ont participé à des opérations semblables en Namibie et en Amérique centrale. joignent aux 73 civils et 214 militaires canadiens qui servent déjà au Cambodge sous l'égide de l'APRONUC.

La Ministre a fait remarquer que trois autres Canadiens observeront le déroulement des élections, soit les députés fédéraux MM. Lee Clark et Jesse Flis et l'avocate torontoise Mme Nancy Jackman.

Le Canada participe activement aux efforts internationaux visant à mettre fin au conflit au Cambodge qui a entraîné la mort de 1 à 2 millions de personnes depuis 1970. Le Canada a coprésidé le Premier comité sur le maintien de la paix de la Conférence de paix de Paris, et est partie à l'accord politique général signé à Paris en octobre 1991.

-30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada (613) 995-1874